

4代田西部小学校

R5年度 第10号

令和5年 6月 13日 文責 校長 田中裕子

6月9日 コロナ明け後、初の制限なし授業参観日は活気あふれる雰囲気に

梅雨にぴったりの紫陽花の花が美しいこの時期。梅雨の晴れ間となった金曜日に学校では様々な活動が行われました。この日は朝の時間からイベントづくし。図書委員会の子ども達が自分達で選んだ本を各学級で読んでくれました。どのクラスも静かに聞いていました。その後の朝の時間は、保健委員会による「感染予防に関するプレゼン」を皆で聞きました。保健委員会の皆さんが、感染予防について改めて啓発してくれました。また、マスクについても暑さ対策も考え、必要に応じて着用するようにとの呼びかけもしてくれました。







毎年1回は道徳の授業を保護者の方に公開するように、県教育委員会の方針で定められています。今回、ふれあい道徳を行ったのは、1年生3年生4年生です。「考える道徳」ということで、どのクラスでも教師からの問いに対し、真剣に考える子ども達の姿がありました。1年生は、保護者の方に助けてもらいながらの1時間でしたが、一緒に考える時の笑顔が何とも言えず微笑ましかったです。







今年は、休止していた親子ふれあい活動が復活しました。今回は、2 年生が体育館で親子ドッチビーに興じていました。親子でこんな大勢で活動するのは本当に久しぶりで、子ども達は一緒に逃げまわることだけでも楽しそうに見えました。役員の皆様が司会進行等してくださっていました。有難うございます。

5年生は、弁護士の下津浦先生をお招きし、「いじめ防止講座」を開きました。いじめが犯罪にあたることを実際の例を基に話してくださったり、本当にあったいじめ事案について話してくださったりする中で、軽い気持ちで言ったことが相手の心のコップにたまっていくことを知り、衝撃を受けているように見えました。最後の一滴の重さを感じ取ってくれたらと思いました。





6 年生はこの日に「キッズマート」をすると決め、4月から準備を始めてきました。自分達のお店を成功させるためにチラシを作成したり、売り込みのアイデアを考えたりしました。「試飲コーナーをつくろう」「玉ねぎレシピを作って配ろう」等、子どもならではのアイデアが光ります。

販売から10分ぐらいであっという間に完売というお店が続出。最後に玉ねぎを売り切り、皆笑顔で歓声を上げていました。保護者の方がたくさんおいでくださり、キッズマートは大いに盛り上がりました。

浜辺銀行から資金を借金しての出店。仕入れ値から売値を決め、最後は決算までするという、本格的な学習でした。 最後はちゃんと出資金を返金できたでしょうか。子ども達もですが、準備のために奔走した浜辺先生のやりきった感満載 の表情も素敵でした。







そしてこのような行事と並行して第1回学校評議員会を校長室にて行いました。授業を見ていただいた後に、感想も含め学校に対するご意見をいただきました。

嬉しかったのは、子ども達の挨拶が地域も含めここ数年 よくなっていると言われたことです。子どもらしい素直な明るい 表情をしている、大人に対する態度も親しみを感じるものであ り、好感がもてるとおっしゃっていました。

会議内容は守秘義務があるため詳細はお知らせできませんが、子ども達の頑張りを垣間見ることができた会となりました。



お花が部屋を明るくしてくれます

末次さんから黄色のユリや紫陽花をこの日に合わせたかのようにいただき、たくさんの人に見てもらうことができました。

有難うございます!



雨天時送迎自粛のお願い

本日、雨天時の送迎についてお願い文書を配布しています。近隣の方から匿名にてご依頼があり、市教育委員会にも相談し、お願い文書をPTA会長との連名で出させていただいております。ご一読のうえ、ご協力くださいますようよろしくお願いいたします。

参観御礼

金曜は平日にも関わらずたくさんの保護者の皆様においでいただき本当にありがとうございました。駐車場があふれるのではと心配しましましたが、皆様のご協力により事故もなく、終えることができました。重ねてお礼申し上げます。

高学年の丁寧な指導のおかげで 1年生の掃除レベルが上がっています!





月曜はスリッパまで消毒する丁寧さ。低学年も無言で雑巾がけと、月曜から落ち着いて掃除ができていました。高学年が静かにすると、下学年がおしゃべりをすることはありません。その流れが定着していることが掃除の見回りをするとわかります。

掃除と給食は、定着するまで粘り強い指導が教師に求められます。後半戦の1学期。良い流れです。